

Kurier

Inhaber:

Kurier Zeitungsverlag und Druckerei GmbH
Telekurier Online Medien GmbH & Co KG, Wien

Herausgeber der Tageszeitung „Kurier“:

Dr. Helmut Brandstätter

1945 als „Wiener Kurier“ gegründet, seit 1954 „Neuer Kurier“ bzw. „Kurier“ ab 1959.

Im Impressum heisst es:

„Der KURIER ist eine überregionale Tageszeitung, die sich mit dem Ziel einer möglichst weiten Verbreitung an Leser aus allen Schichten der Bevölkerung wendet und diesen umfassende, objektive und rasche Information, kritische und profilierte Kommentierung und gehaltvolle Unterhaltung bietet.“

Detailliert werden 8 Punkte angeführt die u.a. Unabhängigkeit, Eigenständigkeit der „Republik Österreich und deren konstruktiven Beitrag zum europäischen Einigungsprozess“, Demokratie und Rechtsstaat, Informationsfreiheit, Toleranz und Soziale Marktwirtschaft hervorheben.

Kontakt:

Ressort *Aussenpolitik*:

Walter Friedl

walter.friedl@kurier.at,

Innenpolitik:

Margaretha Kopeinig

margaretha.kopeinig@kurier.at

Der Kurier hat kein eigenes Archiv mehr – für Forschungsarbeiten stehen die Printausgaben (Nationalbibliothek, UB) zur Verfügung. Der Wiener Kurier 1945 – 1955 kann digital über ANNO konsultiert werden; ab 2002 steht der Kurier via UB und WISO kostenpflichtig zur Verfügung.